



## Bayern-Fans spenden 300 Euro

**Plattling.** (pa) Überraschenden Besuch vom FC-Bayern-Fan-Club erhielt kürzlich die Plattlinger Feuerwehr. Aus den Händen des Insider FCB-Vorsitzenden Charly Reisinger (3.v.r.) gab es für die Jugendarbeit eine Spende in Höhe von 300 Euro, die der FF-Vereinsvorsitzende Christian Lerchenberger (2.v.l.) und sein Stellvertreter Thomas Schuster

(2.v.r.) in Empfang nahmen. Das Geld, das aus der Weihnachtsfeier des Clubs stammte, wird für warme Wintermützen und weitere Einsatzutensilien verwendet. Neben der Jugendfeuerwehr wurden auch die Bewohner des Wohnheims der Lebenshilfe in der Wiserstraße mit einigen Fanartikeln beschenkt.

Foto: Freiwillige Feuerwehr Plattling